

Desbordamiento del Bordo Poniente causa caos vehicular

Los camiones recolectores tienen restringido el acceso

VICTORIA GARCÍA PEÑA.

REPORTERA.

A causa de las intensas lluvias en días pasados, en la Zona Oriente del Valle de México, continúan los problemas vehiculares en la zona, debido a la permanencia de encharcamientos, como es el caso de la Avenida 7 y hasta el acceso al tiradero de basura Bordo Poniente, sobre Periférico, en ambos sentidos de la circulación.

El secretario de Obras y Servicios del Distrito Federal, Fernando Aboitiz, informó que el nivel del Canal de Churubusco subió de manera considerable, inundando el acceso de los camiones de basura, que llegan a dejarla en el Bordo Poniente.

La acumulación de agua se debió, explicaron los vecinos, a que la empresa encargada de la construcción de un distribuidor vial en la zona dejó tierra en los camellones, la cual fue arrastrada por el agua de lluvia, por lo cual las coladeras de la vialidad para desalojar las aguas pluviales se taparon y el agua no pudo ser desalojada.

Debido a esto, el acceso de los camiones de basura provenientes del Valle de México se ve totalmente restringido y las consecuencias comienzan a ser notorias en las diferentes colonias del Distrito Federal, donde las calles se han convertido en enormes tiraderos de basura por parte de la ciudadanía y de los mismos camiones que la recolectan.

Por ejemplo, en algunos centros de transferencia, como el de la Central de Abasto y Benito Juárez, en donde ante la imposibilidad de depositar la basura, los camiones recolectores la tiraron en la calle.

Explicó el funcionario que ya se han tomado medidas al respecto, para rehabilitar el paso de los automovilistas y camiones, se han colocado más de mil toneladas de tepetate y grava para acondicionar nuevamente los accesos, se está utilizando la entrada por la autopista de Texcoco y se ha habilitado una nueva plataforma para poder tirar basura. Es decir, tenían una y ahora tienen dos.

“De los camiones que van de transferencia al bordo nosotros necesitábamos al mismo tiempo tirar 20 camiones y estábamos con 4 en el momento crítico de las inundaciones y ahorita ya estamos en 14, para el día de mañana debemos de estar en 20. Entonces lo que estamos haciendo es utilizar un doble turno para cubrir el déficit que traíamos”, afirmó el secretario de Obras.

Sin embargo la ciudadanía se muestra preocupada, ya que en algunas zonas, como la colonia Guerrero, ubicada en la delegación Cuauhtémoc, los tiraderos de basura de los mercados públicos están abarrotados de desechos y desperdicios, que poco a poco van despidiendo un olor desagradable, lo cual afecta a los comerciantes y los transeúntes que caminan por esa

Continúa en siguiente hoja



zona.

Específicamente en la calle de Zarco, ubicada en la colonia antes mencionada, está el tiradero del mercado Martínez de la Torre, el cual hasta este momento está obstruyendo el carril de circulación vehicular y el paso peatonal. "Esto es un foco de infección para nosotros que todos los días tenemos que pasar por aquí, los camiones de basura no quieren llevársela porque dicen que el paso para el tiradero del Bordo está inundado", mencionó la señora Martínez, vecina del lugar.

Es por eso que hacen un llamado a las autoridades correspondientes, para resolver el problema antes mencionado.



unomásuno / Julio Padilla

Los camiones se niegan a recoger la basura.